

# Inglés Goleo

Sus últimas actuaciones en nuestro país cumplieron ayer los equipos de damas y varones de hockey sobre césped de "The

Angels", de Guilford, Inglaterra. En esta ocasión los deportistas europeos se enfrentaron a los equipos del Country Club, logran-

## aron al Country Club

do sendas victorias.

En la mañana, en la cancha del PWCC, el partido fue un verdadero entrenamiento para los británicos, que vencieron al equipo "B" de Country por 10 a 0. Por la tarde, en el mismo escenario, las damas inglesas tuvieron su victoria más estrecha, al vencer sólo por la mínima diferencia a las chilenas, que tuvieron un desempeño altamente elogiado. Es digno de señalar, para ser justos, que éste era el cuarto partido que jugaba el equipo visitante en 3 días, de lo que se desprende que el marcador estrecho tiene que ver directamente con el agotamiento que ya se estaba advirtiendo en las jugadoras extranjeras.

No obstante, debe mencionarse como muy bueno el accionar de algunas jugadoras chilenas, en especial la arquero de Country, Ana María Kristic, que tuvo un desempeño sobresaliente, como igualmente la labor cumplida por las defensas centrales Patricia Jiménez, Susana Williamson y Sheila Petersen.

### THE ANGELS 6, PWCC 1

En varones, los ingleses confirmaron la buena impresión dejada el día anterior, pese a su derrota

ante Manquehue, y vencieron esta vez al Country por 8 a 1, mostrando de nuevo la calidad de Richard Meeres, ex seleccionado inglés y actual capitán de The Angels, así como el desempeño de los goleadores de esta ocasión, Michael Hull y Gerald Wilkinson.

Los ingleses, sorprendidos con el buen juego que mostraron los integrantes del Manquehue en la jornada sabatina, tomaron desde el comienzo providencias defensivas y no le dieron respiro a los chilenos, entre los que sobresalió Benjamin Cartwright, el mejor de los locales.

Luego de ver expedirse a los ingleses es Santiago, frente a los del Country, se valoriza aún más la indiscutible victoria conseguida el sábado por Man-

quehue, que, mostrando buen juego, dominio del "palo" y, sobre todo, excelente disposición dentro del campo, consiguieron una victoria sobre auténticos maestros en este juego. No cabe dudas de que los esfuerzos realizados por los directivos de este deporte, especialmente en el club de Viña del Mar, están redundando en positivos avances para los hockistas chilenos que, con orientación táctica y con valores jóvenes incorporados al cuadro, están produciendo un elenco capaz de alternar con los mejores en esta interesantísima especialidad, variante curiosa del fútbol y que para los chilenos tiene el apasionante interés de comprobar lo que fue el más popular deporte entre nuestros antepasados araucanos.

### HOCKEY EN PATINES.—

## Ferrovianos 8, U. Técnica 5

Los siguientes resultados se registraron el sábado por el Torneo Metropolitano de Hockey en Patines, en la disputa de la 8ª fecha, y en la primera fecha del Torneo de Invitación de la Federación BATA-ACADEMIA.

En división infantiles Bata derrotó a Academia por 11 a 2 y Miguel León Prado a San Miguel por 10 a 1.

### FERROVIARIOS 8 UTE 5

En 2ª División, Ferrovianos superó ampliamente al representativo universitario por 8 a 5, en cancha de estos últimos.

En el Torneo de Invitación, la Primera División de Universidad Técnica ganó a Italo Español por 10 a 2; Audax Italiano a Cruzados por 14 a 4 y U. Técnica a Las Condes por 5 a 0.



VICTORIOSAS VOLVIERON.— Las jugadoras inglesas del equipo "The Angels", de Guilford, Inglaterra, vencieron ayer al equipo de Country Club por